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Lupi defiscalizza la Pedemontana Lombarda: una valanga di cemento a spese dei cittadini. Il
portavoce alla Camera Massimo De Rosa commenta così la risposta del ministro Lupi
all’interrogazione da lui presentata oggi, 24 aprile, sulla sostenibilità finanziaria della
Pedemontana lombarda: “Nello stesso giorno in cui votiamo per la definitiva precarizzazione
del lavoro, il Ministro Lupi annuncia trionfante di aver avviato il processo di defiscalizzazione
dell’opera. Ciò vuol dire che il provvedimento si tradurrà in un onere aggiuntivo ai danni dei
cittadini di ben 400 milioni di euro e a favore della solita cricca di amici imprenditori legati a CL.
Ancora una volta gli interessi di lobby private tentano di scavalcare la tutela dell’ambiente e i
diritti alla salute dei cittadini.” Dello stesso tono il commento del portavoce alla Camera Davide
Tripiedi, co-firmatario dell’interrogazione: “Non ci fermiamo qui, continueremo a lottare a fianco
dei comitati per la salute dei cittadini. L’autostrada va fermata a Lomazzo. Gli amministratori
che appoggiano l’opera dovranno assumersi la responsabilità di mettere a rischio la salute dei
cittadini brianzoli per favorire gli interessi di privati che non hanno alcun riguardo per le
conseguenze dello loro speculazioni.”
 
Roma, 24 aprile 2014
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